

Passage au self avec carte magnétique

publié le 17/09/2021



Chers parents,

A compter du lundi 20 septembre, les élèves demi-pensionnaires seront munis d'une carte magnétique pour le passage au self suite à la mise en service d'une nouvelle application.

La direction



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.